

Parece que el acuerdo definitivo del Consejo de la Sociedad de Naciones es el de dejar al Comité de los trece el estudio del conflicto italo-abisinio

Se desmiente que el jefe del Gobierno francés tenga intención de dimitir Italia no ha acordado aún la contestación a la propuesta franco-inglesa.-En Addis Abeba disminuye el pesimismo.-El Negus rechaza la fórmula

Canastillas y comestibles

INICIATIVAS DE E. A. B.
Va aumentando la lista de donantes de manera admirable, pero se acerca también con pasos agigantados el día del cierre definitivo y si muchos son los donativos recibidos, mayores siempre serán las necesidades de nuestros pobres.
Esto es lo que salta a la vista de los donativos que se reciben para mitigar tanta pobreza y evitar que la tristeza que cubre de continuo el hogar de todo el que carece de todo recurso, sea reemplazado por la alegría, siquiera en estas fiestas navideñas, que todo el mundo disfruta con palpable regocijo.
Recordamos a los eternos olvidadizos y rezagados, que las canastillas deben entregarse en los locales de Emakumes, antes del mediodía del sábado, con objeto de la exposición que se efectuará el próximo domingo.
También volvemos a la carga para advertir que preferimos comestibles sueltos o dinero, a cestas grandes, dado nuestro afán de procurar un reparto equitativo.
La lista que ofrecemos hoy al público es la siguiente:

Casa Superregui, don Fermín Arrillaga, María Carmen Arrillaga, Margarita Aramburu Luisa E. de Gorostidi, Lolita Echániz, señora viuda de Zulaica, Almacenes de San Ignacio, E. A. B. de Elgoibar, E. A. B. de Lezo, niña Ana María Cendoya, Manuela Aystarain, José Mocoora, viuda de Tellería e hijos, Arranztar Karmele, señores de Laboa, señores de Uzcanga, U. B. E., señora viuda de Zumala, carregui, María Carmen Eizpasa, Tomás Ecei, zabarrena, Dominica Guruchaga, Arrek, Consuelo Bidagor, Laureano Arzapuz, Tomasa Munita, Dolores Dorronsoro, Asunción Irastorza, L. Iceta, hermanitas Alday, Ana anónimo, Miren Zabalaesko, Una entusiasta, Luis Irizar, Co. ro y Mercedes Vidaur, Garbiñe Ormaechea, E. A. B. de Getari, X. X., Catalina Eleizguí, Familia Artega, María Teresa Artega.
Merece párrafo aparte la asistencia magnífica que nos ofrece este benemérito caballero cristiano que se llama don Manuel de Insausti, corazón abierto, alma sensible e inteligencia levantada y noble, siempre generosamente, el servicio de toda caridad y de asistencia social, sin querer saber de otra condición ni de otro imperativo que el conocimiento de la advertecia de la necesidad. Pedimos a Dios que bendiga con largueza a quien en su nombre ayuda al prójimo como don Manuel de Insausti sabe hacerlo.
Los donativos se reciben en el domicilio de E. A. B., Santa Catalina, 5 primer.

MAITEZALE
El semanario "Poxpolin"
Insistimos en advertir a nuestros lectores que el magnífico semanario infantil "Poxpolin" vuelve a salir esta semana, poniéndose a la venta mañana, sábado.
Que todo euskaltzale está obligado a prestar a esta revista el auxilio que merece obra tan positiva de euskerización no hace falta decirlo.
Esperamos que no habrá un solo hogar euskaltzale en que haya niños donde no figure el semanario "Poxpolin" única revista infantil que se publica con censura eclesiástica.
Euskaltzale; compra, lee y propaga "Poxpolin".

UNOS ATRACADORES
Disparan contra un sacerdote en Mundaca
Bilbao. — En Mundaca unos sujetos llamaron a la puerta del coadjutor de la localidad y le pidieron el dinero.
El párroco que vive al lado, vio a los ladrones e hizo dos disparos al aire.
Los ladrones huyeron disparando a su vez contra el sacerdote sin hacer blanco.

BITXITEGIA ZILARDEGIA
BITXI - EGITE
ALDAKETAK
Legazpi 10'an Urrutizkña 3777

Teatro Principal
HOY - ESTRENO
Un gran acontecimiento de arte
Casta Diva
Martha Eggert y Phillips Holme. Más allá de todo elogio. UFTLMS
Supremo homenaje al inmortal Bellini

NO DIMITIRA LAVAL
Paris. — Personas afectas al señor Laval consideran injustificados los rumores de su dimisión. Sin embargo en la Cámara se nota ambiente de crisis. Es probable que se fije para dentro de unos días la reunión del Consejo de ministros. Esta noche o mañana la Cámara terminará el debate del presupuesto así que el Senado podrá ocuparse de él a partir del viernes. Existe el propósito de dar vacaciones a la Cámara mañana, hasta el día 27, pero seguramente se anticipará el debate sobre política extranjera que posiblemente se fijará para el día 24.

EL CONSEJO DE LA SOCIEDAD DE NACIONES
Ginebra. — Los miembros del Consejo a excepción del representante de Italia, se han reunido esta mañana para proceder en sesión privada en la secretaria general de la Sociedad de Naciones para proceder a un cambio de impresiones sobre la situación y decidir el procedimiento a seguir en las próximas sesiones.

ENVIAN A PROPOSICION A UN COMITE
Ginebra. — Después de un debate de dos horas, los miembros del Consejo, reunidos en sesión secreta, han decidido enviar el conjunto del "Dossier" relativo al conflicto italo-etíope a un Comité de trece miembros que tendrá que examinarlo y buscar una solución en función del pacto. El Comité de los trece estará integrado por un delegado de cada uno de los Estados representados en el Consejo, menos Italia. El Comité estaba presidido anteriormente por el señor Madariaga.

El Consejo evitará pronunciarse sobre las sugerencias franco-británicas antes de conocer las respuestas oficiales de Roma y Addis Abeba. La reunión ordinaria del Consejo se celebrará antes del 20 de enero.

Antes de fin de año, salvo imprevisto, se habrá adoptado seguramente alguna resolución por el nuevo comité de los Trece. El Comité de los Dieciocho será convocado mañana por el señor Vasconcellos para enterarse de las decisiones del Consejo, pero se duda que aborde en esta sesión el problema de la ampliación de sanciones especialmente de petróleo.

EL CONSEJO DE LA SOCIEDAD DE NACIONES APRUEBA LA FORMULA HOARE-LAVAL

Ginebra. — El Consejo de la Sociedad de Naciones reunido en sesión pública ha aprobado por unanimidad el proyecto de arreglo del conflicto italo-abisinio.
EL COMITE DE LOS DIECIOCHO
Ginebra. — Durante una breve reunión del Comité de los Dieciocho verificada después de la reunión secreta del Consejo, el señor Vasconcellos anunció que los peritos continúan trabajando para la aplicación de las sanciones. Después se aprobó convocar al Comité.

EL COMITE DE LOS TRECE
Ginebra. — En la sesión secreta del Consejo parece que el señor Eden manifestó que la misión que se iba a confiar al Comité de los Trece no suprime sino por el contrario refuerza el papel del Comité de los Dieciocho y que el problema de las sanciones continúa planteado en toda su amplitud.
NO HABRA PROYECTO DE PAZ
Ginebra. — El Comité de los Trece ha acordado dejar de lado por completo el proyecto de la paz franco-británicas hasta el viernes próximo.
¿EN QUE QUEDAMOS?
Ginebra. — El Consejo de la Sociedad de Naciones ha aprobado la resolución del Comité de los Trece en el que se dan las gracias a Francia e Inglaterra por los esfuerzos realizados por ambos países en pro de la paz. El Comité de los Trece se encargará del estudio del conflicto italo-etíope.

En la reunión del Comité de los Diez y ocho se aplaza indefinidamente la decisión a adoptar sobre el embargo de petróleo, pero el Comité acordó que la Sociedad de Naciones debe continuar la aplicación de las sanciones que ya han sido aprobadas.

LA CONTESTACION ITALIANA
Roma. — En los círculos oficiales dicen que aún no se ha acordado la contestación italiana a las proposiciones franco-británicas y por consiguiente la situación sigue en igual estado.
LA CONFERENCIA NAVAL
Londres. — Al terminar la reunión, el Comité número uno de la Conferencia Naval, ha publicado una nota diciendo que se había examinado nuevamente la proposición inglesa sobre limitación de construcciones navales.
Los delegados franceses, italianos y japoneses solicitaron aclaraciones. Se reunirá mañana nuevamente.
EL REGRESO DE LAVAL Y EDEN
Ginebra. — Laval tiene la intención de regresar mañana a París, y Eden a Londres hoy.
MERCANCIA SOSPECHOSA
Port Said. — El Gobierno egipcio se ha incautado de seis mil tubos de aire líquido que aparentemente iban consi-

gados a Siria. Pero que se sospecha estaban destinados a Italia.

DISMINUYE EL PESIMISMO
Addis Abeba. — Los acontecimientos políticos de ayer en París y Londres han disminuido el pesimismo que habían causado las proposiciones de paz de Hoare y Laval.

Se espera que la dimisión de Hoare haga a la Sociedad de Naciones adoptar una actitud enérgica en lo referente a las sanciones contra Italia. Etiopía espera que se volverá a la política de Eden.

EL NEGUS RECHAZA LA FORMULA
Addis Abeba. — El emperador ha informado a Inglaterra y a Francia que rechaza la fórmula de paz preparada por Hoare y Laval, considerándola destructora de la verdadera base de la Sociedad de las Naciones. Una copia de esta comunicación ha sido enviada a Ginebra.

LA REUNION DE LOS RADICALES - SOCIALISTAS
Paris. — En la reunión del comité ejecutivo del partido radical - socialista, Herriot declaró:
"Comprenderéis por qué quiero permanecer leal, pero quiero haceros observar que el proyecto es franco - inglés. Mantenemos la confianza en In-

laterra y estamos convencidos de que la encontraremos siempre a nuestro lado para buscar la paz. Como republicano creo muy digno decir que el señor Laval ha querido defender la paz, buscando el volver a traer a nuestro lado. No soy hostil en modo alguno a Italia y soy partidario de una fórmula conciliatoria sobre la base de la carta de la Sociedad de Naciones. Trabajemos por la conciliación permaneciendo fieles a la justicia y al respeto a la Sociedad de Naciones".

Luego el Comité votó por unanimidad, menos cinco votos, el orden del día, en el que se dice que serán en todo momento partidarios de la conciliación. La fórmula para ésta debe ser aprobada expresamente por Italia y Abisinia y solo podrá suscribirse una fórmula aprobada por la Sociedad de Naciones.

PIDEN QUE CONTINUE HERRIOT
Paris. — La minoría radical - socialista ha votado una moción pidiendo al señor Herriot que en vista de las graves circunstancias exteriores continúe en la presidencia del partido.

Personas afectas al señor Herriot desmienten que esta moción haya hecho retirar a aquél la dimisión.

Portela no pudo ultimar la combinación de gobernadores a causa de sus ocupaciones Van a abrirse todos los centros y sociedades que están clausuradas

Tomas de posesión de subsecretarios y directores generales.-Visitas en Guerra

EL NUEVO SUBSECRETARIO DE OBRAS PUBLICAS
Madrid. — El ministro de Obras Públicas, don Cirilo del Río, dió posesión del nuevo cargo de subsecretario al de dicho departamento ministerial, señor Fernández Castillejo.

El señor Del Río disculpó la ausencia de los señores Lucía y Bosch Martín, ausencia justificada —dijo—; que así lo hago constar para evitar comentarios malévolos que se han hecho en otras tomas de posesión. Quiero hacer constar que la descortesía daña, más que a los que la producen, al que la recibe.

Seguidamente, dijo que todo lo que le falta de volumen al Partido Progresista, lo tiene la calidad de sus hombres y pasarán por el Ministerio, como por todos los cargos que han desempeñado, con toda pulcritud de conducta.

El ministro presentó, también, al nuevo subsecretario de Comunicaciones, señor Mondéjar, a quien acababa de dar posesión de su cargo, y terminó su discurso haciendo un elogio del funcionario público.

El señor Fernández Castillejo agradeció las palabras del ministro y se sumó a los elogios que dicho señor hizo de los funcionarios, diciendo que siempre han sido modelo de lealtad.

EL NUEVO SUBSECRETARIO DE AGRICULTURA

Madrid. — El ministro, señor De Pablo Blanco, dió, sin solemnidad alguna, posesión de su nuevo cargo de subsecretario de Agricultura al señor Alvarez Mendizábal.

Asistieron al acto los altos jefes del Ministerio.

EL NUEVO DIRECTOR GENERAL DE PRIMERA ENSEÑANZA

Madrid. — Esta mañana, a la una, se verificó en la Dirección General de Primera Enseñanza la toma de posesión del nuevo director, don José López Varela.

Se la dió el director general saliente, señor Sanz Blanco.
Entre los señores López Varela y Sanz Blanco se cambiaron los discursos de rigor.

Al acto asistieron los jefes y alto personal de dicho departamento.

EL NUEVO DIRECTOR GENERAL DE SEGURIDAD

Madrid. — Esta mañana, a las doce, tomó posesión del cargo de director general de Seguridad, capitán de la Guardia civil, don Vicente Santiago Hubson, que hasta ahora venía desempeñando la Jefatura del Gabinete de Información y Enlace.
El acto ha tenido lugar esta mañana en el Salón Rojo de la Dirección General de Seguridad, y asistieron al acto el director de la Guardia civil, general don Miguel Cabanellas, que llevaba la representación del ministro de la Gobernación; el gobernador de Madrid, señor Morayta; el director de Seguridad saliente, señor Gardoqui; el ex subdirector, señor Fernández Matos, y numerosas representaciones de la Guardia civil y funcionarios de los Cuerpos de Investigación y Vigilancia, Seguridad y Asalto.

El general Cabanellas pronunció breves palabras, dedicándolas al nuevo di-

rector y a la labor eficientísima realizada siempre por los funcionarios hasta hoy a sus órdenes, a los que testimonió su gratitud y su admiración por los últimos servicios prestados, entre los que figuran el descubrimiento de un depósito de explosivos en el barrio de Usera y la captura de los autores del atraco de la Plaza de la Villa, con la recuperación de medio millón de pesetas.

Por último, don Vicente Santiago agradeció el nombramiento al Gobierno e hizo resaltar lo que espera de los Cuerpos de Vigilancia y Seguridad, a los que ya conoce y a los que tanto quiere por llevar con ellos ya largo tiempo.

En sustitución del capitán Santiago ha sido designado jefe de la Oficina de Investigación y Enlace el comandante de la Guardia civil, don Alfredo Escobar, que hasta ahora desempeñaba el cargo de segundo jefe.

MANIFESTACIONES DE PORTELA
Madrid. — El presidente del Consejo recibió a los informadores en su despacho oficial, y les dijo que había recibido varias visitas, entre ellas la del ministro de Rumania.

Agregó que esta noche, a las ocho, se proponía visitar al Nuncio de Su Santidad para devolverle la visita protocolaria de anteaer.

A las seis de la tarde irá a la Cámara para saludar al presidente de las Cortes y cambiar con él impresiones acerca de las incidencias de todos conocidos.

De este modo le evitaria la molestia de acudir a la Presidencia.

—He sentido mucho —añadió el señor Portela— que mis ocupaciones me hayan impedido asistir a la toma de posesión del director general de Seguridad. De haber asistido, hubiera hecho el elogio que la Policía española merece. Lo hago ahora ante ustedes, con gran satisfacción; yo he convivido mucho tiempo, desde que fui gobernador en Barcelona, con ese benemérito Instituto. Barcelona era y es una piedra de toque para los funcionarios de la Policía, y entonces, como ahora, he apreciado las cualidades que a todos adornan. La Oficina de Investigación y Enlace es de un funcionamiento y un rendimiento que sólo elogios merece. Son tan altas las cualidades que adornan a la Policía española, que sólo necesita de la persona que separa utilizarla para dar los mejores frutos. De haber asistido hoy a la toma del señor Santiago, hubiera también dedicado un gran elogio a los policías que han intervenido en el servicio del atraco del Ayuntamiento. Este servicio puede presentarse como modelo, y cuantos intervinieron en él han demostrado un tacto, una sagacidad y un celo que merecen ser recompensados, como me propongo realizar en mi calidad de ministro de la Gobernación.

El señor Portela se refirió luego a la visita que le ha hecho la Junta Directiva de la Casa del Pueblo para pedirle el funcionamiento de las Sociedades adheridas a la organización que tienen sus oficinas en el domicilio social.

El presidente del Consejo dijo a sus visitantes que no tenía inconveniente

El expediente Inurrieta es un cuento chino

En mala ocasión ha tenido que ir a Madrid el gestor mayor señor Martínez de Ubago. Hay momentos políticos en que esos desplazamientos a la villa y ex-corte, resultan peligrosos: más que peligrosos, fatales, mortales de necesidad. Allí feneció tristemente su antecesor el señor Paternina, y cuando menos lo esperaba según nuestras noticias. La cosa aconteció así.

Todos recordamos el acuerdo que determinó la extinción de la Gestora anterior. Por si algún desmemoriado lo olvidó se lo recordaremos. Fue por haber osado solicitar que el Gobierno devolviera el Palacio de Miramar al que en la historia de España será denominado con el nombre de Alfonso X I I I. La respuesta del Gobierno, en el que figuraban los ministros de la Ceda, fué completamente radical. ¡Destitución fulminante!

El gestor mayor de aquel engendro gubernativo era el señor Paternina, que a la sazón se hallaba en Madrid, sustituyéndole en sus funciones al señor Altuna. Este llamó por teléfono al titular de gestoría principal y le dijo:
—Oye, Joxe Mari, nos han destituido.
—¿Eh! ¿Como? ¿Qué dices?
—Que nos han des-ti-tuido.
—¿Pero ¿Qué ha pasado? ¿Por qué?
—Por lo de Miramar.
—¿Pero ¿A mi también?
—También a ti.
—¡Oh.....!
Y Paternina ya no fué nadie en el Ayuntamiento.....

¡Cuidado, cuidado señor Martínez de Ubago con esos viajecitos a Madrid.
x x x
Porque en ausencia del actual gestor mayor están aconteciendo cosas muy sintomáticas en la gestora municipal. Esta minoría "independiente", que se ha acordado de que lo es cuando la gestora de mayoría por la descomposición del partido radical, está sentenciada de muerte, creó ayer a la Gestora una situación difícilísima. Medgarejo la afrontó pulsando la tecla jeremiática. El registro no sonó mal, hasta que Carasa pisó el pedal fuerte. Carasa es un hombre que siente una inclinación peligrosa por las actitudes extremas. Ha tomado tan en serio su papel de gestor, triste y desairado papel que el pueblo mira con tanto desdén, que se ha propuesto convencernos de la sublimidad de su gestión, disposiciones y capacidad gestoras, olvidando que de lo sublime al ridículo no hay más que un paso, uno solo.....

Si Carasa (digamos de una vez para siempre para evitar confusiones, que nos referimos a don Federico) está seguro de haber actuado en plan heroico, en actitud sublime, tiene un procedimiento infalible para acabar de persuadirse. Esto. Que se presente como candidato a las elecciones en el que el pueblo con su voto puede reconocer y premiar su heroísmo.
x x x
Porque mientras el pueblo no quiera que Carasa sea su representante en el Municipio, no nos atrevemos a afirmar que actuó sin la voluntad del pueblo y para suplantar a los que el pueblo designó para empuñar el puesto que de- tenta.

Y todo lo que no sea esto, todo, y ante todo la actuación de las gestoras en la denuncia contra el señor Inurrieta, que es un cuento chino. Cuento chino lo que Carasa cuenta del expediente Inurrieta: cuento chino lo que Carasa en amigable camaradería radical con otros gestores que ahora se dicen independientes, hizo en relación con ese expediente: cuento chino la edición y distribución por debajo de las puertas, a manera de la propaganda circense o de las portadas de los novelones folletinescos, de las hojas gestoras sobre este pintoresco asunto: cuento chino las conclusiones aprobadas en amigable confraternidad radical sobre el mismo expediente: cuento, todo cuento, mucho cuento.....
x x x
Lo de la denuncia de Inurrieta y la campaña periodística realizada para que a la denuncia se le diera una tramitación normal, regular, usual en tal caso fué fantasía y cuento chino, afirmó ayer con contumacia similar a sus ansias de continuar atorillado en la pañoleta ges-

toril el señor Carasa. ¿Cuento chino? Si la denuncia fue una fantasía y la campaña un cuento chino ¿por qué la Comisión de Articulza se negó a realizar las investigaciones y esclarecimientos por nosotros solicitados? ¿Por qué se opuso tenazmente a llevar a la práctica entre otras las siguientes diligencias?
Primero. — A efectuar diligencia alguna en relación con el supuesto fraude realizado por el señor don Francisco Ordinas, multimillonario, ex socio del señor Inurrieta. ¿Qué singulares prerrogativas le asisten al distinguido industrial? Lo ignoramos, y sentimos que el señor Carasa no nos las haya explicado desde su silla curul.
Segundo. — A expresar en qué fecha y en qué condiciones se le ha otorgado al denunciado la concesión por la que hace suya el pozo que es propiedad del Municipio.
Tercero. — Averiguar por qué oficina municipal y en qué fecha se concedió autorización al señor Inurrieta para que durante la tramitación de la causa entrara en la propiedad municipal, e hiciera en ella obras de reforma en un pozo que no era suyo.
Cuarto. — A averiguar en qué fecha y por quién se autorizó al señor Inurrieta para modificar la instalación productora de hielo durante la incoación del expediente, y quién de los servicios municipales giró la visita de inspección correspondiente.
Quinto. — A averiguar si el señor Inurrieta, o el señor Ordinas disponen de alguna concesión legal de aprovechamiento de aguas.
Sexto. — A averiguar en manos de quién está la contabilidad que fué de la sociedad Inurrieta, Ordinas y Compañía, cuya exhibición han solicitado los denunciados.
Séptimo. — A averiguar en qué fechas fué alzado el contador de la fábrica de discos "Columbia", que, al parecer, solía averiarse por arte de aqualarre frecuentemente; y si este alzamiento se hacía efectivamente por los obreros de la sección municipal correspondiente.
Octavo. — A practicar el aforo de los pozos; pero únicamente el de los existentes el día de la denuncia.
Noveno. — A averiguar cuál era el gasto de agua que del pozo municipal hacía gratuitamente, la fábrica de discos "Columbia".
Décimo. — A averiguar la producción verdadera de hielo del señor Inurrieta, con la maquinaria que se disponía el día 31 de diciembre de 1933.
Undécimo. — A averiguar la cantidad de agua exacta que necesitaba para su funcionamiento un compresor York, retirado por el denunciado después de la denuncia.
x x x
Y seguiremos en el expediente Inurrieta. ¡Ya lo creo que seguiremos!

Está muy equivocado el señor Carasa si cree que por denominar cuento chino a cuanto hemos hecho con absoluta honradez y velando con perfectísimo derecho de contribuyentes por los intereses municipales va a lograr su propósito de envolvernos en una acusación malévol y torpe.
Cuentos chinos los del Sr. Carasa. Y el último el de ayer. ¿Con qué autoridad, con que principios de ética y de consecuencia política pudo obstinarse en celebrar la sesión de ayer?
Para todo hombre público que actúa con delicadeza, con consecuencia política, con sinceridad, hubieran bastado los atinados reparos de escrúpulos y delicadeza con que los gestores independientes quisieron impedir que se celebrara la sesión gestoral teniendo en cuenta las actuales circunstancias políticas de confusión buscando una muerte digna y arrepiñintándose al morir de errores pasados cometidos por sus contubernios con la radicalería.....
Cuento chino debiera ser el acto que de la sesión de ayer vá a tener que levantar el señor Secretario de la Corporación.
Aunque porque el Gobierno no tenga tiempo de sustituir a los gestores antes de la próxima sesión municipal — ya es sabido que primero se procederá a la renovación de las provinciales podrá aprobarse el acto de la de ayer.
Pero; ya hablaremos de los cuentos chinos.

EN LA PRESIDENCIA
Madrid. — Han cumplimentado al presidente de la República los ex ministros señores Bardají y Usabiaga, el señor Ayuga, con una Comisión de porteros "La Honradez", los que entregaron al jefe del Estado un pergamino. Don José María Roldán y don Eulogio Figuerola y Figuerola.

EN GUERRA
Madrid. — Esta mañana se celebró en el Ministerio de la Guerra el acto de toma de posesión del nuevo subsecretario de este departamento general de brigada, don Toribio Martínez Cabrera.
Entre el subsecretario saliente, general de división don Joaquín Fanjul, y el subsecretario entrante, se cambiaron las acostumbradas frases de consideración y afecto.
Al acto asistieron los generales con destino en el Ministerio y los altos jefes de dicho departamento.

Madrid. — El ministro de la Guerra, general Molero, recibió en audiencia a las siguientes personas: ex ministro de la Guerra, teniente general don Agustín Luque; tenientes generales, Castro Girona, y duque de Santa Elena; ex subsecretario de Guerra, general Fanjul; inspector del ejército, general Núñez de Prado; ayudante de campo del presidente de la República, general don Alejandro Rodríguez, y generales Orgaz Barbero y García Otermín, y coroneles Góngora y García Pineda.
El ministro de la Guerra ha señalado como días de audiencia los lunes, miércoles y sábados, de doce a una y media de la tarde.